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ATA DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 10 (dez) 2 

dias do mês de novembro do ano de 2020 (dois mil e vinte) às 14h11min, em vídeo 3 

conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência do 4 

Professor Mateus Ferreira (presidente do Conselho) os membros: Carla Façanha de Brito 5 

(coordenadora do Mestrado em Biblioteconomia) Elieny do Nascimento Silva 6 

(coordenadora do curso de Biblioteconomia), Francisco Raniere Moreira da Silva 7 

(coordenador do curso de Administração Pública), Ives Romero Tavares do Nascimento 8 

(coordenador do curso de Administração), Jeová Torres Silva Junior (representante do 9 

curso de Administração), Jeosadaque Neemias Tavares Moreira Santos (representante 10 

discente), Marcone Venâncio da Silva (coordenador do curso de Ciências Contábeis), 11 

Ricardo Aladim Monteiro (representante do curso de Ciências Contábeis), Sandra Ribeiro 12 

Maia (representante dos servidores técnico-administrativos), Wendell de Freitas Barbosa 13 

(Vice-Diretor do Conselho). Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente 14 

cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. 15 

Inclusão de pauta. Prof. Ives solicitou inclusão na pauta do ponto: realização de concurso 16 

público para professor do magistério superior, em decorrência da redistribuição da 17 

professora Jeniffer de Nadae. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 1.2. 18 

Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de 19 

conselheiro. Professor Cícero Marcelo comunicou que teria outra reunião neste mesmo 20 

horário. 1.4. Aprovação da ata da 40ª reunião ordinária do Conselho do CCSA. A ata da 21 

40ª reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 13 (treze) de outubro de 2020 (dois 22 

mil e vinte) a qual foi encaminhada para os endereços eletrônicos dos membros para 23 

apreciação prévia, no dia 04 (quatro) de novembro de 2020 (dois mil e vinte) foi aprovada 24 

por unanimidade sem alterações. 02. Ordem do dia. 2.1. Solicitações de renovação de 25 

afastamento para participar em programa de pós-graduação: docente Polyandra 26 

Zampiere Pessoa da Silva, referente ao processo nº 23507.003218/2020-77; docente 27 

Vitoria Gomes Almeida, referente ao processo nº 23507.003313/2020-34; docente 28 

Francisco Dreno Viana da Silva, referente ao processo nº 23507.003239/2020-92; 29 

docente Roberto Rodrigues Ramos, referente ao processo nº 23507.003265/2020-69. A 30 
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docente Polyandra Zampiere Pessoa da Silva, solicitou renovação do afastamento no 31 

período de 01.03.2021 a 28.02.2022. Não há necessidade de contratação de substituto 32 

para o respectivo afastamento. Após as considerações, foi posto em votação e aprovado 33 

por unanimidade, de acordo com a documentação constante nos autos do processo nº 34 

23507.003218/2020-77. A docente Vitoria Gomes Almeida, solicitou renovação do 35 

afastamento no período de 01.03.2021 a 28.02.2022. Não há necessidade de contratação 36 

de substituto para o respectivo afastamento. Após as considerações, foi posto em 37 

votação e aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação constante nos 38 

autos do processo nº 23507.003313/2020-34. O docente Francisco Dreno Viana da Silva, 39 

solicitou renovação do afastamento no período de 10.02.2021 a 09.02.2022. Prof. Ives 40 

justificou que haveria necessidade de uma nova contratação de professor substituto para 41 

o prof. Dreno, pois o contrato da substituta atual completaria dois anos no início de 2021. 42 

Após as considerações, foi posto em votação e aprovado por unanimidade, de acordo 43 

com a documentação constante nos autos do processo nº 23507.003239/2020-92. O 44 

docente Roberto Rodrigues Ramos, solicitou renovação do afastamento no período de 45 

13.01.2021 a 12.01.2022. Prof. Ives justificou que haveria necessidade de renovação do 46 

contrato do substituto do prof. Roberto. Após as considerações, foi posto em votação e 47 

aprovado por unanimidade, de acordo com a documentação constante nos autos do 48 

processo nº 23507.003265/2020-69. 2.2. Deliberação e aprovação das Unidades 49 

Curriculares no âmbito do CCSA. Com a palavra prof. Wendell fez suas considerações 50 

acerca da construção do documento. Em seguida, apresentou a planilha do Excel com o 51 

registro das unidades curriculares do CCSA. Nas três guias apresentadas, especificava as 52 

unidades curriculares, disciplinas obrigatórias, optativas e a força de trabalho por cursos 53 

de graduação. Após as considerações, a planilha foi posta em votação, sendo aprovada 54 

por unanimidade. Dando continuidade, prof. Wendell apresentou o documento com 55 

sugestões de alterações nas unidades curriculares encaminhado pelos colegiados dos 56 

cursos: Administração, Administração Pública e Biblioteconomia. Para o curso de Ciências 57 

Contábeis, segundo Prof. Wendell, ele havia conversado com o prof. Marcone e recebeu a 58 

informação de que o colegiado de Ciências Contábeis concordava com o que foi 59 

registrado na respectiva planilha. Alterações propostas pelo colegiado do curso de 60 
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Biblioteconomia: 1. UNIDADE CURRICULAR DE FUNDAMENTOS TEÓRICOS DA 61 

BIBLIOTECONOMIA E CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO. 1.1. O colegiado sugere vincular nesta 62 

unidade os componentes obrigatórios: BIB0002 - INTRODUCAO A SOCIOLOGIA e BIB0001 63 

- INTRODUCAO A FILOSOFIA. Prof. Elieny ressaltou que o curso estava trabalhando na 64 

revisão do PPC. Dessa forma, foi deliberado em colegiado que as respectivas disciplinas 65 

seriam alteradas para: INTRODUCÃO A SOCIOLOGIA DA INFORMAÇÃO e INTRODUCÃO A 66 

FILOSOFIA DA INFORMAÇÃO. Era uma forma específica, de buscar a informação voltada 67 

para o curso de graduação e para o Mestrado. Inclusive, destacou que essa alteração já 68 

foi solicitada junto a PROGRAD. Continuando sua fala, prof. Elieny disse que o curso 69 

contava com os docentes: Jucieldo Ferreira Alexandre e Priscilla Régis que, ambos, 70 

poderiam auxiliar nestas disciplinas. Prof. Raniere informou que no colegiado do curso de 71 

Administração Pública houve questionamentos no sentido de que a disciplina Introdução 72 

a Sociologia continuasse vinculada a unidade curricular Gestão Social e Ciências Sociais, 73 

considerando outros componentes de Sociologia alocados nesta unidade. Sanada as 74 

ponderações, foram apresentadas duas propostas para a disciplina Introdução a 75 

Sociologia: proposta 1 - vincular o componente Introdução a Sociologia na unidade 76 

curricular de Fundamentos Teóricos da Biblioteconomia e Ciência da Informação; 77 

Proposta 2 - Manter o componente Introdução a Sociologia na unidade curricular Gestão 78 

Social e Ciências Sociais. A proposta 1 recebeu dois votos favoráveis. A proposta 2 foi 79 

aprovada com 5 votos favoráveis. Havendo uma abstenção. Quanto a vinculação do 80 

componente Introdução a Filosofia, este foi posto em votação e aprovado por 81 

unanimidade. 2. UNIDADE CURRICULAR ORGANIZAÇÃO E TRATAMENTO DA 82 

INFORMAÇÃO. 2.1. Duplicação do componente obrigatório BIB0025 - LINGUAGENS 83 

DOCUMENT ALFANUMERICAS CDD 48h. Houve questionamentos, quanto a duplicação do 84 

referido componente. Prof. Elieny observou que o curso tinha como objetivo melhorar a 85 

qualidade do ensino, pois os livros eram insuficientes para atender todos os alunos da 86 

turma. Inclusive, estavam dividindo estes códigos entre os alunos. Observou ainda o fato 87 

da entrada do curso ser anual, para 50 alunos, e cada aluno era para trabalhar com um 88 

código. Como os códigos eram poucos, em outras línguas estrangeiras, isto estava 89 

dificultando a qualidade do ensino. Também esclareceu que o pedido de compra destes 90 
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livros já foi enviado para a Biblioteca. A resposta do pedido foi negativa por parte do 91 

setor, pois argumentaram que o curso de Biblioteconomia estava atualizando o PPC. Era 92 

preciso aguardar a conclusão das alterações do PPC. Prof. Mateus ponderou dizendo que 93 

por falta dos livros não concordava com a duplicação. Ressaltou ainda que até pouco 94 

tempo, de acordo com informação do SIGAA, esta disciplina vinha sendo ofertada sem 95 

duplicação. Neste momento, seria oportuno pressionar a Biblioteca para comprar os 96 

livros. Entretanto, a negativa do pedido não impediria que o curso ofertasse o 97 

componente duplicado até que a questão fosse resolvida. Prof. Carla mencionou a 98 

importância destes códigos, que trabalhavam a técnica da Biblioteconomia. Destacou 99 

ainda o fato destes livros serem caros, de grande porte, pesados e não teriam ainda 100 

espaço adequado para o devido armazenamento. Inclusive, pelo fato do curso não ter 101 

ainda um laboratório. Como não havia previsão de compra, a duplicação oferecia aos 102 

alunos a qualidade do ensino. Após os questionamentos, colocou-se as opções para 103 

votação: Opção 1 - favorável a duplicação, a qual obteve 2 (dois) votos; Opção 2 - 104 

contrário a duplicação do componente, a qual obteve 2 (dois) votos. Houve 5 (cinco) 105 

abstenções.  Diante do empate no resultado, a presidência disse que teria o voto de 106 

qualidade, de acordo com o Art. 100, do Estatuto da UFCA, mas optou por colocar 107 

novamente o ponto em discussão. Após as ponderações, prof. Jeová apontou as seguintes 108 

sugestões de encaminhamento: 1. Manutenção da contagem atual da planilha. 2. Que 109 

houvesse um consentimento da direção e do conselho, quanto a duplicação da oferta 110 

desta disciplina até a solução definitiva do problema. 3. Compromisso da coordenação do 111 

curso e da direção para agendar uma audiência com o Reitor e a direção da Biblioteca, de 112 

forma que fosse apresentado um plano de solução com prazos definidos, sendo 113 

deliberado favoravelmente. 3. COMPONENTES OPTATIVOS. 3.1. alteração da oferta de 114 

disciplinas optativas na seguinte distribuição: OPTATIVA 01 FTBCI; OPTATIVA 02 FTBCI; 115 

OPTATIVA 01 GUI; OPTATIVA 02 GUI; OPTATIVA 01 MP; OPTATIVA 02 MP; OPTATIVA 01 116 

OTI; OPTATIVA 02 OTI; OPTATIVA 01 RSI; OPTATIVA 02 RSI; OPTATIVA 01 T.I; OPTATIVA 02 117 

T.I. Prof. Elieny esclareceu que no curso de Biblioteconomia a oferta mínima de 118 

componentes obrigatórios optativos não seria vinculada a uma única unidade curricular. 119 

Não havendo questionamentos, foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 4. 120 
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COMPONENTES CURRICULARES PPGB. 4.1. Obrigatórias: linha de Pesquisa I - 121 

Componente Obrigatório - 64h; linha de Pesquisa II - Componente Obrigatório - 64h. Com 122 

relação aos componentes optativos, foi sugerido incluir 03 (três) componentes optativos 123 

vinculados à cada linha de pesquisa. Para a linha de Pesquisa I: componente optativo 01 - 124 

64h; componente optativo 02 - 48h; componente optativo 03 - 48h. Para a linha de 125 

Pesquisa II: componente optativo 01 - 64h; componente optativo 02 - 48h; componente 126 

optativo 03 - 48h. Posto em votação as respectivas alterações foram aprovadas por 127 

unanimidade. Alterações propostas pelo colegiado do Curso de Administração: 1. 128 

UNIDADE CURRICULAR DE OPERAÇÕES. 1.1. Vincular nesta unidade o componente 129 

obrigatório ADM0425 - ADMINISTRAÇÃO ESTRATÉGICA - 64h. 1.2. Vincular os 130 

componentes optativos: ADM0345 - CONTROLE ESTATÍSTICO DE PROCESSO - 64h; 131 

ADM0488 - TÉCNICAS DE SIMULAÇÃO DA PRODUÇÃO - 64h. Não havendo manifestação 132 

contrária foi aprovado por unanimidade. 2. UNIDADE CURRICULAR DE ECONOMIA E 133 

FINANÇAS. 2.1. Alterar o nome desta unidade curricular para Economia, Finanças e 134 

Métodos Quantitativo. 2.2. Vincular na respectiva unidade os componentes obrigatórios: 135 

GPS0003 - FUNDAMENTOS DE ECONOMIA e GPS0065 - ESTADO, SOCIEDADE E ECONOMIA 136 

BRASILEIRA. 2.3. Vincular os componentes optativos: ADM0480 - ESTATÍSTICA 137 

COMPUTACIONAL - 64h; ADM0481 - ANÁLISE DE DECISÃO - 64h; ADM0483 - 138 

INTRODUÇÃO À INFERÊNCIA BAYESIANA - 64h; ADM0484 - MODELAGEM E ANÁLISE 139 

MULTIVARIADA - 64h; ADM0485 - PROCESSOS ESTOCÁSTICOS - 64h; ADM0486 - 140 

PROGRAMAÇÃO MATEMÁTICA 64h; ADM0487 - SÉRIES TEMPORAIS - 64h. 2.4. Vinculação 141 

do Professor Alberto Teixeira à unidade Curricular Economia, Finanças e Métodos 142 

Quantitativos. Não havendo manifestação contrária foi aprovado por unanimidade 3. 143 

UNIDADE CURRICULAR CONTABILIDADE GOVERNAMENTAL. 3.1. Vincular o componente 144 

optativo ADM0463 - FINANÇAS PÚBLICAS - 64h. Não havendo manifestação contrária foi 145 

aprovado por unanimidade 4. UNIDADE CURRICULAR GESTÃO DE PESSOAS. 4.1. Vincular 146 

o componente obrigatório GPS0085 - PSICOLOGIA SOCIAL E TRABALHO COM 147 

COMUNIDADE - 64h. 4.2. Vincular o componente optativo GPS0103 - PSICOLOGIA 148 

ORGANIZACIONAL E ORGANIZAÇÕES PÚBLICAS - 64h. O prof. Raniere se manifestou 149 

dizendo que o colegiado do curso de Administração Pública concordava com a vinculação 150 
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do componente Psicologia Organizacional e Organizações Públicas, pois estava muito 151 

ligada a gestão de pessoas. Com relação ao componente Psicologia Social e Trabalho com 152 

Comunidade, houve discordância no colegiado, pois se tratava de uma disciplina voltada 153 

para o trabalho com comunidade. Segundo prof. Raniere, o colegiado defendia sua 154 

permanência na unidade curricular Gestão Social e Ciências Sociais. Sanada as discussões, 155 

as propostas foram colocadas em aprovação: proposta 1 - vinculação do componente 156 

obrigatório GPS0085 - PSICOLOGIA SOCIAL E TRABALHO COM COMUNIDADE na unidade 157 

curricular GESTÃO SOCIAL E CIÊNCIAS SOCIAIS; proposta 2 - vinculação do componente 158 

optativo PSICOLOGIA ORGANIZACIONAL E ORGANIZAÇÕES PÚBLICAS na unidade 159 

curricular GESTÃO DE PESSOAS, sendo aprovado por unanimidade. Alterações propostas 160 

pelo Colegiado de Administração Pública. 1. Unidade Curricular Gestão Social e Ciências 161 

Sociais. 1.1. Deslocar o componente curricular GPS0079 - Oficina Temática 5: Ética, 162 

Controle social e transparência - 64h da Unidade Curricular de Direito para a respectiva 163 

Unidade Curricular. 1.2. Na unidade curricular Pesquisa e Intervenção em Gestão Pública 164 

e Social, incluir a Docente Polliana de Luna Nunes Barreto. Não havendo 165 

questionamentos foram postas em votação e aprovadas por unanimidade. 2.3. 166 

Deliberação e aprovação da vinculação de docente aos cursos de Graduação vinculados 167 

ao CCSA. Curso de Administração: Alandey Severo Leite da Silva; Alexandre Araujo 168 

Cavalcante Soares; Beatriz Gondim Matos; Diego de Sousa Guerra; Elias Pereira Lopes 169 

Junior; Francisco Dreno Viana da Silva; Halana Adelino Brandão; Ingrid Mazza Matos 170 

Ramos; Ives Romero Tavares do Nascimento; Jeová Torres Silva Junior; João Adolfo 171 

Ribeiro Bandeira; Liana de Andrade Esmeraldo Pereira; Marcus Vinicius de Oliveira Brasil; 172 

Mateus Ferreira; Rebeca da Rocha Grangeiro; Roberto Rodrigues Ramos; Rodolfo Jakov 173 

Saraiva Lôbo; Sergio Henrique de Oliveira Lima; Waleska James Sousa Felix; Reposição de 174 

redistribuição 01; Reposição de redistribuição 02; Reposição de redistribuição 03. Não 175 

havendo questionamentos foi aprovado por unanimidade. Curso de Administração 176 

Pública e Gestão Social: Antonio Alberto Teixeira; Cícero Marcelo Bezerra dos Santos; 177 

Diego Coelho do Nascimento; Eduardo Vivian da Cunha; Francisco Raniere Moreira da 178 

Silva; Geovani de Oliveira Tavares; Jaqueline Dourado do Nascimento; Polliana de Luna 179 

Nunes Barreto; Victória Régia Arrais de Paiva; Waléria Maria Meneses de Morais Alencar; 180 
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Wendell de Freitas Barbosa; reposição de vacância em decorrência do falecimento do  181 

prof. Augusto de Oliveira Tavares. Não havendo questionamentos foi aprovado por 182 

unanimidade. Curso de Biblioteconomia: Alexandre Pereira de Souza; Ariluci Goes Elliott; 183 

Carla Façanha de Brito; David Vernon Vieira; Debora Adriano Sampaio; Deise Santos do 184 

Nascimento; Denysson Axel Ribeiro Mota; Elieny do Nascimento Silva; Fabiana Aparecida 185 

Lazzarin; Francisca Pereira dos Santos; Irma Gracielle Carvalho de Oliveira Souza; Jonathas 186 

Luiz Carvalho Silva; Jucieldo Ferreira Alexandre; Lucas Almeida Serafim; Maria Cleide 187 

Rodrigues Bernardino;  Priscilla Régis Cunha de Queiroz; Vitória Gomes Almeida. Não 188 

havendo questionamentos foi aprovado por unanimidade. Curso de Ciência Contábeis: 189 

reposição em decorrência da vacância do prof. Danival; Hugo Azevedo Rangel de Morais; 190 

Leandro Saraiva Dantas de Oliveira; Marcone Venancio da Silva; Milton Jarbas Rodrigues 191 

Chagas; Paulo Henrique Leal; Polyandra Zampiere Pessoa da Silva; Ricardo Aladim 192 

Monteiro. Não havendo questionamentos foi aprovado por unanimidade. 2.4. Criação de 193 

GTT para elaboração de Minuta de resolução para criação de componentes curriculares 194 

diretamente vinculados ao CCSA. De acordo com o que foi deliberado na 40ª reunião 195 

ordinária do conselho do CCSA, foram apresentados os nomes dos membros para a 196 

respectiva comissão, a saber: Ives Romero Tavares do Nascimento, Denysson Axel Ribeiro 197 

Mota, Hugo Azevedo Rangel, Polliana de Luna Nunes Barreto, Waleria Maria Menezes de 198 

Morais Alencar como suplente. Em seguida, prof. Mateus sugeriu a sua participação na 199 

referida comissão como presidente. Não havendo contestação, as indicações foram 200 

aprovadas por unanimidade, sendo prof. Mateus o presidente da respectiva comissão. 201 

Compete a comissão estabelecer o cronograma dos trabalhos, elaborar a minuta de 202 

resolução de criação de componentes curriculares diretamente vinculados ao CCSA e 203 

apresentar ao Conselho da Unidade Acadêmica. A comissão terá 90 (noventa) dias para o 204 

término dos trabalhos, prorrogáveis por igual período, mediante justificativa. 2.5. 205 

Apreciação da minuta do edital de chamada interna para seleção de docentes para 206 

integrar a unidade curricular operações. Com a palavra prof. Ives apresentou a minuta do 207 

edital. Ressaltou ainda que houve a necessidade de fazer algumas alterações. O item 1.3 208 

foi excluído. No item 2.1 foi alterado o período de inscrições. No item 7.1, alterou-se o 209 

cronograma da seleção. Sanada as ponderações foi posto em votação, sendo aprovado 210 
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por unanimidade. Documento gerado. Edital nº 004/2020/CCSA/UFCA, o qual será 211 

publicado na página do CCSA no dia 12 de novembro de 2020. 2.6. Apreciação da minuta 212 

do Regimento Interno do Colegiado do Curso de Ciências Contábeis referente ao 213 

processo nº 23507.003345/2020-43. Foi sugerido pela presidência que o ponto 2.7, da 214 

pauta, desta reunião, fosse discutido juntamente com o ponto 2.6. Continuando, a 215 

presidência observou que a proposta de regulamentação do NDE poderia constar na 216 

próprio minuta do regimento interno do colegiado do curso. O Prof. Marcone se 217 

manifestou dizendo que concordava e que o curso de Ciências Contábeis estava 218 

aguardando a visita do MEC em 2021. Não havendo mais manifestação, a proposta de 219 

inclusão da minuta de Resolução que cria e regulamenta o Núcleo Docente Estruturante 220 

do Curso de Ciências Contábeis na proposta do regimento interno foi posta em votação, 221 

ficando aprovada por unanimidade. Posta em discussão a minuta do Regimento Interno 222 

do Colegiado do Curso de Ciências Contábeis. Após as considerações foi aprovada por 223 

unanimidade. Documento gerado: Resolução nº 002/CONSELHO, a qual entrará em vigor 224 

no dia 16 de novembro de 2020. 2.9. Realização de concurso público para professor do 225 

magistério superior, em decorrência da redistribuição da professora Jeniffer de Nadae. 226 

Considerando o horário da reunião, que se aproximava das 17h, a presidência antecipou 227 

este ponto de pauta. Com a palavra prof. Ives destacou a necessidade de realização do 228 

concurso para reposição do código de vaga nº 856667, em decorrência da redistribuição 229 

da docente Jeniffer de Nadae. O concurso será para o setor de estudo Gestão de Pessoas. 230 

Exigência de titulação para doutor. Área de graduação: Administração ou Psicologia. Área 231 

de doutorado: Administração ou Psicologia. Com a palavra Prof. Wendell sugeriu a 232 

inclusão do curso de Administração Pública na área de graduação e doutorado. Prof Ives 233 

argumentou dizendo que a unidade gestão de pessoas teria disciplinas especificas. Dessa 234 

forma, achava que o candidato da área de pública não estava preparado para ministrar 235 

referidas disciplinas. Propostas colocada em votação: A proposta de inclusão do curso de 236 

Administração Pública na área de graduação e doutorado recebeu um voto favorável. O 237 

pedido inicial de realização do concurso foi aprovado por seis votos favoráveis. 2.8. 238 

Recomposição do Conselho do CCSA e posse de novos Conselheiros. A presidência fez 239 

seus agradecimentos aos membros que estiveram no conselho até a presente data. 240 
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Ressaltou os trabalhos prestados neste conselho. Deu as boas-vindas aos novos 241 

conselheiros. Registra-se que, de acordo com o Art. 29, do Estatuto da UFCA, o Conselho 242 

da Unidade Acadêmica será composto da seguinte forma: I - Diretor(a) da Unidade 243 

Acadêmica, como seu presidente; II - Vice-Diretor(a) da Unidade Acadêmica, como seu 244 

vice-presidente; III - Coordenadores(as) dos cursos de graduação vinculados à Unidade 245 

Acadêmica; IV - Coordenadores(as) dos programas de pós-graduação vinculados à 246 

Unidade Acadêmica; V - 01 (um/uma) representante dos(as) docentes de cada curso de 247 

graduação, com seu/sua respectivo(a) suplente; VI - Representantes discentes, na 248 

proporção de no mínimo 10% (dez por cento) do colegiado, com seus/suas 249 

respectivos(as) suplentes; VII - Representantes dos(as) servidores(as) técnico-250 

administrativos(as), na proporção de no mínimo 10% (dez por cento) do colegiado, com 251 

seus/suas respectivos(as) suplentes. Dando prosseguimento, a presidência fez leitura dos 252 

nomes dos novos conselheiros não natos. Representação docente do curso de 253 

Administração: Sérgio Henrique de Oliveira Lima como titular e João Adolfo Ribeiro 254 

Bandeira como suplente. Representação docente do curso de Administração Pública: 255 

Jaqueline Dourado do Nascimento como titular e Geovani de Oliveira Tavares como 256 

suplente. Representação docente do curso de Biblioteconomia: Denysson Axel Ribeiro 257 

Mota como titular e Deise Santos do Nascimento como suplente. Representação docente 258 

do curso de Ciências Contábeis. Ricardo Aladim Monteiro como titular e Milton Jarbas 259 

Rodrigues Chagas como suplente. Representações dos servidores técnico-administrativos 260 

lotados no CCSA: Paulo Henrique de Souza Brandão como titular e Samia Shara Pinheiro 261 

Sobral Ferreira como suplente; Bruno Queiroz da Silva como titular e Sandra Ribeiro Maia 262 

como suplente. Representações discentes dos cursos de graduação e de pós-graduação 263 

vinculados ao CCSA: Fernanda Bastos Teixeira como representante titular e Raimundo 264 

Dalmir Luiz de Souza como suplente; Paulo Robertson Nogueira de Sousa como titular e 265 

Gabriel de Araújo Leonel como suplente, sendo homologadas sem alterações. 3. 266 

Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Ives comunicou que o prof. Jeová 267 

estava finalizando o segundo ano como coordenador do ENACTUS. Observou ainda que 268 

prof. Jeová iria se afastar para o pós-doutorado. Caso não houvesse interessados em 269 

assumir a coordenação deste programa as atividades seriam encerradas. O ENACTUS é 270 
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um programa de extensão vinculado a PROEX, o qual contava com bolsas para os alunos. 271 

Atualmente, a maioria dos bolsistas eram do CCT.  Finalizando sua fala, prof. Jeová 272 

solicitou aos coordenadores de cursos que levassem a questão para divulgação e 273 

discussão nos colegiados. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença 274 

de todos e deu por encerrada a reunião, às 17h28min, que para constar, eu, Sandra 275 

Ribeiro Maia, Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, 276 

depois de aprovada, será assinada por mim e pela presidência.  277 

 278 

 279 

Mateus Ferreira 280 

Sandra Ribeiro Maia 281 


